



成瀬台中学校だより

令和4年度—第10号—

Tel (042)728-6030 HP <http://www.machida-tyo.ed.jp/j-narusedai/>

令和5年2月24日発行

学校目標

[自主]個性をまかし 自ら学び続ける人間

[敬愛]自他を尊重し 思いやりのある人間

[克己]困難に打ち克つ 心身ともにたくましい人間



見て見ぬふりをしない人に

校長 福田 秀樹

2月の光は確実に強まり、風は冷たくても晴れた日にはキラキラと光っています。小鳥たちを刺激して恋の季節の到来を知らせるのは、風の暖かさではなく光の強まりなのだそうです。今、二十四節気では「雨水(うすい)」の頃です。立春と啓蟄(けいちつ)の間で、空から降るものが雪から雨に変わり、氷が溶けて水になる、という意味です。草木が芽生える頃で、昔から、農耕の準備を始める目安とされてきました。春一番が吹くのもこの頃です。

成瀬駅近くの堂之坂公苑では、梅の花の香りとともに福寿草も見頃とか。

「やまのしたから／はるがのぼってきたよ／ふくじゅそうを／さかせながら／がっこうのがけまできたよ」

(小学1年生 すがわらしょうこさんの詩「春」 『子どもの詩 サイロ』から)。

2月6日(月)の全校朝礼では、「青少年健全育成成瀬台地区委員会」で伺ったお話を紹介しました。

お話をしてくださった方は、「とても心温まる嬉しい話のおすそわけです。」と最初に一言仰ってから次のようなエピソードを紹介してくださいました。

「それは、1月24日(火)の夜の出来事です。午後10時過ぎ、美容室の前でかがみ込んでいる人物を、美容師の向かいにあるカフェの店員さんが目撃したそうです。時間が遅いこともあり、不審者かと思って注意して見ていたのですが、背格好から中学生ぐらいの男の子らしいということが分かり、さらに様子をうかがっていて分かってきたのは、次のようなことでした。この日(1月24日)の夜は気温も低く、台風並みのかなり強い風が吹き荒れていました。その強風のため、美容室の入口に並べられていたスマレなどの花が植えられている植木鉢が倒れていたようです。そこに、塾帰りなのか通りかかった中学生が、その倒れた植木鉢の土を集めて元に戻していたということでした。その一部始終を、カフェの店員さんが翌日美容室の方に伝えたとのことでした。

美容室の方は、その話を聞いたあと、入口の扉にぶら下がっているメモ帳を見つけたそうです。そこに次のような書き込みがしてありました。

「～サロンド アミチェ(美容室名です)様～

昨夜(24日)22:20分頃、強風で歩道側に植木鉢が倒れているのを発見し、直しました。植木鉢の位置が違っていたら、すみません。あと、歩道側に土が残ってしまいました。※ このメモ帳は捨ててもらってかまいません。」

このメモを見た美容室の方は、とても感激し、メモ帳に次のように書き込み、再び入口の扉にぶら下げておいたそうです。

「昨晩は寒い中本当にありがとうございました。お花が喜んで居ます。優しいあなた様がズーッと幸せでありますように！ お花買ってきました。1つずつどうぞ。本当にありがとうございます。感謝。」

記入したメモ帳は、数日間ぶら下げていたのですが、残念ながらお花はそのままだったそうです。」

お話をくださった方は、この美容室の行きつけの方で、この美容室が成瀬台2丁目にあるので、成瀬台中学校の生徒さんではないかというお話でした。この話を聞いて自分だという人がいたら、校長室まできてほしいと思います。一昨日、美容室でお話を伺ったところ是非お礼を言いたいということでした。

もし、成瀬台中学校の生徒ではないとしても、この中学生の素晴らしい行動を大いに見習いたいです。そして、成瀬台中学校の生徒は、人が困っていたり、そのまま放置できないと思うような状況に遭遇したりした時、たとえ誰が見ていなくても、そのために何か行動できる人になって欲しいと思います。

残念ながら、現在まで校長室への申し出はありません。

日本だけでなく世界でも困難な状況に苦しんでいる人々についての話題は、枚挙に暇(いとま)がありません。ロシアによるウクライナ侵攻は、1年を過ぎ戦乱は未だ収束していません。今年2月6日(月)早朝に発生したトルコ南東部・シリア北部での地震について、最新の報道では死傷者が5万人を超え、家を失った人は150万人以上に上るとのことです。私たちにできることは限られていますが、このことに関心を持ち続けること、何ができるかを考え続けていくことが大切です。

校内研修

今年度は「主体的に学習に取り組む態度と評価」をテーマに3回の研修を行いました。講師に東京都多摩教育事務所より松本 信之 教育専門員をお招きして3回目の研修会を2月15日(水)に行いました。

研修の方法としては、文系教科・理系教科・実技教科のグループに分かれ、「指導案作成・検討」→「授業観察、協議」→「研修会での講師の講評」のサイクルを行いました。このサイクルを繰り返していくことで、今後の授業改善を目指して研修を続けています。



令和4年度卒業式

今年度の卒業式についてお知らせします。

このコロナ禍のなかで、卒業式では卒業生とその保護者・教職員のみで実施してきました。

今年度は在校生を含む形で、卒業生を送り出したいと考え以下のように卒業式を実施いたします。

○卒業式予行(3月15日)

全校生徒の参加による実施

○卒業式(3月17日)

卒業生および2年生、保護者の参加による実施

【保護者の方への感染症対策について】

○生徒は、声を出さない又は十分な身体的距離を確保できる場合は、マスクを外すことを基本とします。

○保護者のマスクの着脱については、御自身の判断とします。その際、式の前後も含め、会場内での私語は御遠慮ください。

○国歌の斉唱の際には、マスクの着用をお願いします。

※コロナ感染症やインフルエンザ様疾患等について、校長が感染のリスクが高いと判断する場合は、全ての参列者にマスクの着用をお願いすることがあります。

3月のおもな予定

日	曜日	内 容	備考
1	水	安全指導 3年②～⑤カット 都一次前期発表・手続き	
2	木	1年保護者会(1年⑤⑥カット) PTA代表委員会	SC
3	金	ポプラお別れ会 保護者会(ポプラ)	
4	土	社会人せんせい	
5	日		
6	月	全校朝礼 ①⑥チェンジ 3年特別時間割始 PTA講演会	
7	火	2年保護者会(2年⑤⑥カット)	SC
8	水	PTA コーラス ミニコンサート(昼休み)	
9	木	一斉委員会	B時程 SC
10	金	中央委員会 ⑤⑥芸術鑑賞会	
11	土		
12	日		
13	月		
14	火		SC
15	水	卒業式予行①②	B時程
16	木	卒業式準備(⑤⑥カット)	B時程 SC
17	金	卒業式(1年生は自宅学習)	
18	土		
19	日		
20	月	⑤⑥カット ①～④(1年)球技大会	B時程
21	火	春分の日	
22	水	⑤⑥カット ①～④(2年)球技大会	B時程
23	木	④特別清掃 ⑤⑥カット	B時程 SC
24	金	修了式	
25	土	春季休業日 始	
4月始めの予定			
6	木	始業式(新2・3年生登校)	
7	金	入学式(新1・3年生登校) 新2年生自宅学習	

SC:スクールカウンセラー

台中生頑張っています!

(生徒名敬称略)

◆町田市「社会を明るくする運動」

作文コンテスト 優秀賞 中尾 優那

◆町田市書道連盟 書初め展

教育委員会賞 中江 悠

